ACTA N.º 384.- En la ciudad de Tarariras, a los 20 días del mes de noviembre de dos mil veinticuatro, siendo la hora diecinueve, en la sala de sesiones de este Municipio, se reúne el Concejo Municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Carlos Gonnet (s), Lorena Morales, el alcalde Dany Pérez, falta con aviso la concejal Marisel Saporiti, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano.

Recibimos al concejal de la lista 8904, Miguel Romillo, el cual presenta su renuncia al concejo. El concejo acepta la renuncia y procederá a convocar a la suplente respectiva.

*1°) Se da lectura al Acta N.º 383, se deben realizar correcciones

Se recibe a la Sra. Lucia Carro en representación de la comparsa "La del Empuje", la idea es representar a Tarariras en las Llamadas de Colonia el próximo mes de febrero. Para esto solicitan colaboración, ellos están necesitando algunos tambores y/o colaboración económica para los trajes. Se pondrá a consideración la colaboración.

*2°) ASUNTOS PENDIENTES

Sobre el llamado a Sala a los integrantes del Concejo, el alcalde lee el informe que se enviará, se deben hacer unas correcciones y se pondrá a aprobación nuevamente.

*3°) ASUNTOS ENTRADOS

Con respecto a la colaboración solicitada por la Comparsa "La del Empuje", el concejo aprueba la compra de tambores: 2 Chico, 1 Repique y 2 Piano. La colaboración quedará sujeta al compromiso de que estos instrumentos serán propiedad del Municipio y a préstamo mientras la comparsa siga en actividad.

Recibimos pedido de grupo de Patín Artístico, solicitan colaboración con baños químicos para su festival de fin de año. Se pone a consideración y se aprueba colaborar con el baño químico que cuenta el Municipio.

Recibimos pedido de colaboración económica, para selección de futbol femenino que viajará a jugar a Perú. El concejo en estos momentos no cuenta con rubros, se elevará el pedido a la Dirección de Deportes de la Intendencia de Colonia.

Recibimos pedido de los Feriantes Locales, para trabajar los días 24 y 31 de diciembre en la tarde, como son días de semana, solicitan se mantenga el espacio libre de vehículos. El concejo aprueba la solicitud.

Recibimos solicitud de colaboración de la Comisión de Cultura, para evento. Se trata de Hugo Fattoruso, quien esta llevando a cabo un espectáculo al aire libre, en plazas, parques y/o ferias. Presenta su música a través del acordeón. La comisión solicita la colaboración con el 50% del gasto de amplificación y la utilización de la Plaza Joaquín Suárez. El concejo aprueba lo solicitado.

La Asociación de Artesanos solicita permiso para la utilización de la Plaza Joaquín Suárez, para realizar la tradicional Feria Navideña, será el próximo día 20 de diciembre en la tardecita. Se aprueba lo solicitado.

La comisión de Cultura realiza el próximo 8 de diciembre un evento en AFE por el Día del Candombe, participaran las 2 comparsas locales, 1 de Juan Lacaze y 1 de Colonia. Solicitan colaboración con la amplificación. Se aprueba la colaboración.

ano Rocher.

Hom

El Centro Somos Iguales solicita colaboración para cierre del año, a realizarse el día 3 de diciembre, coincidiendo con el "Día Internacional de las Personas con Discapacidad.", se eleva la solicitud a la Dirección de Cultura de Colonia.

Recibimos tres presupuestos para la realización de un baño, detrás del escenario de AFE. Luego de analizados los mismos, se decide por la empresa Edilberto Navone por presentar el presupuesto de menor costo.

Recibimos tres presupuestos para la realización de la vereda/caminero paralelo a Avda Kennedy. Luego de estudiados los mismos, se resuelve que lo realice la empresa Juan Daniel Figueroa, por ser el presupuesto mas económico.

Se reciben 5 presupuestos para la colocación del Isopanel en la Terminal de ómnibus. Estudiados todos los presupuestos y teniendo en cuenta que el trabajo a realizar es el mismo en todos los casos, se otorgará el trabajo a la empresa Nestor Pascual por presentar el presupuesto mas económico, se le solicitará un detalle del trabajo a realizar ya que no estaba bien detallado.

*4°) VARIOS

Loreno Horoles.

El alcalde informa que en el predio deportivo Nito Pons, se agregaron bancos, mesas, se harán dos parrilleros, juegos para niños. También de parte de la Dirección de Deportes Departamental se recibió un tablero de basquetbol, pelotas y redes.

Esta prevista la bituminizacion de la futura pista para las pruebas practicas de transito y se solicitará la bituminizacion frente al escenario.

Siendo la hora 21:30, se da por finalizada la sesión, quedando la próxima para el día 04 de diciembre a la hora 19:00.